
 

 

 
 

Compte rendu CA du  
28/02/2025 

 
Ordre du Jour 
Point sur les licences 1 
Compétitions comité 3 
Formation Raphael et FF1 et Dynamisation de l'emploi 4 
Action de développement 4 
Stage, plateau minibad, DAD 4 
AG élective ligue 6 
Badminton scolaire 6 
Mérite Fédéral et Médailles Jeunesse et Sport 6 
Avance sur Salaire 7 
Mise à disposition de Raphaël 7 
Création TEAM JO Région Normandie 7 
Point sur la réunion Club 7 
Questions Diverses 8 
 
 
Présents 
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Fabrice Bulteau - Pierre-Julien Viailly- Vincent 
Lefebvre 
 
Invités 
Raphaël Benguigui  - Julie Crescent  
 
Absents Excusés 
Erwan Michaux - Fabienne Margueritte- Mathieu Trufley- Ludovic Culleron  
 
 
Réunion 
 
Début de séance à 19h35 
 

Point sur les licences 
A fin février 2025 le Comité 76 compte 4 617 licenciés soit 843 de plus que la saison dernière à 
même période. 

Cela représente une augmentation de 22.3%. 

Nous avons déjà 741 licenciés de plus que fin de saison dernière soit +19.1%. 

 



On devrait finir la saison autour de 4 700 licenciés voir un peu plus avec les licences estivales. 

 

 

 

Au sein de la Ligue de Normandie et par rapport à la fin de saison dernière le Comité 76 a la plus 
forte progression en nombre de licenciés alors que le Comité 27 à la plus forte en %. 

Au total la progression de la Ligue est de 14.2 % et 1 587 licences de plus. 

 

 

  

Seulement 5 clubs n’ont encore atteint leur chiffre de licenciés de la saison dernière. 

1 seul club est en dessous de 90% du chiffre de fin de saison dernière. 

Les 2 nouveaux clubs (AOB et PBG) et le retour du BCB représentent 168 licenciés. 

 



 

  

Compétitions comité  
 

- Ladies Cup: 
Carton plein pour la ladies cup, une liste d’attente a été créée surtout en double mixte. La création 
des tableaux va être compliquée pour respecter les 8 matchs par jour sachant qu’il y a 8 
demoiselles faisant les trois tableaux. Le samedi la plage horaire sera importante.  

- Championnat dep simple: 

 



La série 5 est surchargée, il y a plus de 40 inscriptions pour 32 places. Le lieu (yvetot 5 terrains), 
ne permet pas de créer une série B non qualifiante pour le championnat régional.  

- RDJ: 
Remplacement au pied levé de lieu. Merci aux clubs de leur réactivité.  
Toujours une bonne affluence. Il  a été discuté des cadeaux de bienvenue. Pour tenir le budget et 
la quantité, il est difficile de trouver des choses intéressantes et de se renouveler. A la fin de la 
saison les membres du comité discuterons des tarifs et du maintien des cadeaux.  

- TDJ: 
RAS 

- ICD: 
RAS 

- ICJ: 
21 équipes inscrites. 12 en cadets, 3 en minimes et 6 en benjamins. 
Vincent finalise l’organisation et les lieux des rencontres. 

Formation Raphael et FF1 et Dynamisation de 
l'emploi  
Raphaël à passer la formation FF1 le  5 et 6 Février aux CREPS de Bourges. Cela lui permettra 
de dispenser les formations Modef, animateur et EB.  
 
Raphaël nous a fait parvenir un mémo sur la professionnalisation de l’encadrement sur le 
département et comment l’améliorer. Le mémo est à finaliser et le plan d’action sera mis en action 
la saison prochaine.  

Action de développement 
Les actions de développement vont bientôt reprendre avec la première date des actions 
habituelles; S'handifférence  qui se déroulera le 20 Mai à Rouen.  
 
Il faut aussi relancer les mairies et clubs pour faire des actions de air badminton lors des journées 
de type “Rouen sur mer”; “Le Havre été”; “Village des sports Dieppe”; “Seine d’été Elbeuf”, “Un été 
au stage” de Sotteville.  
 
Si des actions de ce type se font autour de chez vous, n'hésitez pas à nous le faire remonter. Nous 
n’avons pas forcément tous les lieux. 

Stage, plateau minibad, DAD 
- DAD  

Le 18/01/2025 a été réalisé le DAD avec les encadrants suivants: Benguigui Raphaël (Comité 76), 
Bourbon Sébastien (USL 76), Trufley Matthieu (YBC 76).  
 
Nous avons accueilli 16 joueurs venant de 5 clubs différents, sur 37 clubs ceci est un peu faible 
(13,5%). Certains clubs avec une école de badminton existante ne sont pas présents sur le 
dispositif depuis un certain nombre d’années. (Taquin, ESPBAD, ALCL …) Pour certains clubs il y 
a peut-être eu un problème de transmission d’information, pour les années à venir il serait plus 
judicieux de mettre en copie les encadrants. Globalement la journée s'est bien déroulée, aucun 
problème de comportement malgré la fatigue engendrée par une longue séance. Il pourrait être 

 



envisageable de faire une journée entière avec plus de temps d’atelier, et rendre la chose plus 
conviviale. 
Ordre de sélection proposée à la ligue: 

 
 

- Stage Collectif 
Pour rappel, la formule du stage collectif a évolué avec des séances individuelles. 

 
Il y a eu 3-4 encadrants : Benguigui Raphaël (Comité 76), Bourbon Sébastien (USL 76), Poilly 
Alexis (MDMSA 76), Sallo Clément (YBC 76) Mercredi pour au maximum 13 jeunes du collectif et 
entre 2 et 4 invités.  

 



 
Le choix des invités a été fait afin de proposer de nouvelles oppositions pour l’ensemble du 
groupe, merci à eux d’avoir fait l’effort de se déplacer et de leur attitude. 
 
Dans l’ensemble le stage s’est bien passé, les jeunes (d’après leur retour) ont préféré ce nouveau 
fonctionnement comparativement à l’ancien. Quelques améliorations seront apportées lors du 
prochain stage, la séance vidéo sera ciblé vers les situations travaillées lors du stage, et les 
séances individuelles auront un fil conducteur préparé en amont. Quelques petits problèmes au 
niveau de la quantité de nourriture que ce soit au gîte ou pour le traiteur du midi, nous allons 
probablement sur le prochain stage essayer de préparer nous même les repas du midi et du soir. 
Malheureusement comme pour beaucoup d’événements, on déplore un manque de photos prises 
durant le déroulé. 

AG élective ligue 
Nous avons reçu les convocations pour l’AG élective de la ligue. Les candidatures seront 
communiquées le 3 mars.  

Badminton scolaire  
A la suite de la communication du kit pédagogique demandé par la fédé aux enseignants du 
primaire, nous avons reçu deux demandes d’intervention: 

- Ecole Marcel Pagnol de Darnétal - retour enseignante 
- Ecole de Olivier Miannay de Malaunay - retour de la directrice 

Raphaël  a pris la suite des contacts pour discussion.  

Mérite Fédéral et Médailles Jeunesse et Sport  
- Mérite Fédéral 

Sur 5 dossiers, le comité pouvait proposer 3 dossiers, cela a été choisi par vote. La ligue a encore 
quelques jours pour valider les dossiers.   
 

- Médaille Jeunesse et sport 
Comme il a été publié sur les réseaux, Jean-Jacque Bergeret a été recu le 21/01/2025 au 
département pour la médaille d'Or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif 
principalement dans notre sport préféré qu'est le Badminton. 
 

 



 

 
1985-2021: Président fondateur du CJL 
Badminton Luneray  
1991-2016: Président du Comité Badminton 
Seine Maritime 
Depuis 2013: Membre de la Commission 
Mémoire de la FFBaD - Fédération Française 
de Badminton (devenue commission Culture 
du Badminton) 
Depuis 2021: Membre du Groupe de travail « 
Patrimoine » de la BWF — Badminton World 
Federation 
 
 

Félicitations! Jean Jacques pour ce magnifique parcours au service du développement du 
Badminton. 
 

Avance sur Salaire  
Simplement pour information aux membres du comité, pour des raisins personnels Rapahaël a fait 
une demande d’avance sur salaire, cela a été validé par le bureau et effectué début Février, 
l’avance sur salaire est donc reportée sur les 4 prochains mois.  

Mise à disposition de Raphaël  
Simplement pour information aux membres du comité, la ligue a demandé si nous pouvions mettre 
à disposition Raphaël dans le cadre de l’aide à la création de club de la ligue. La ligue propose 
des séances encadrées dans ce dispositif. Nous avons répondu favorablement. Raphaël 
interviendra donc aux clubs de Belbeuf qui en a fait la demande et nous attendons pour Bois 
Guillaume. 

Création TEAM JO Région Normandie 
Le département demande si nous avons des joueurs à suivre pour les JO 2028. Après 
concertation, le comité départemental répondra négativement. Actuellement nous n’avons pas sur 
le département de licencié badminton ou parabadminton pouvant être sélectionné pour les JO.  

Point sur la réunion Club 
Comme attendu, il y avait peu de membres du comité et du club lors de cette réunion avec les 
clubs pour alerter et discuter des démissions et du renouvellement du conseil d'administration 
actuel.  
 
Rappels départs ou changement de statut: 

- Roxane : départ, officieusement déjà effectif vu mon activité. 
- Patrick 
- Nicolas (déjà effectué), remplacé par Julie (non membre du CA) 
- Guillaume ne souhaite plus la présidence 

 



Plusieurs personnes veulent bien aider, mais s'inquiètent de la charge que cela implique. Il est 
rappelé que plus il y a de bénévoles, moins il y a de travail.  
Les tâches administratives ne sont pas les plus passionnantes mais sont celles qui nous inquiètent 
le plus.  
 
Un plan d’action a été décidé en fin de réunion mais n’a pas encore été lancé: 

- Envoi du fichier présenté à la reunion club par raphaël 

- Envoi d'un mail aux élus des clubs pour se positionner sur les différentes missions et 
commissions du comité  

- Création d'un Google Form pour positionner les personnes intéressées et à envoyer dans le mail 
des élus des clubs.  

La date de l’AG élective a été positionnée le 20/06/2025 

Questions Diverses  
- AG CDOS 24 avril :  

Changement de présidence et d’équipe à venir. Guillaume se présente sans liste.  
 

- Prochaine réunion le 2/04/2025 
- Subvention: 

La comité ainsi que ESPBAD, n’ont pas pas eu les aides espérées à cause de problème de carte 
pro et de reconnaissance de la formation fédérale. Une perte de 1600€ pour le comité et environ 
600€ pour Saint-Pierre.  
 
________ 
 
Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus 
DAD: Dispositif Avenir Départemental 
DAR: Dispositif Avenir Régional 
DAN: Dispositif Avenir National 
SAN: Suivi Avenir National 
BAC: Brassage d'Accession au CEJ 
CEJ: Circuit Élite Jeunes 
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune 
RDJ: Rencontre Départementale Jeune 
TDJ: Trophée Départemental Jeune 
CDA: Championnat Départemental Adulte 
CDJ:Championnat Départemental Jeune 
ICDJ: InterClub Jeune  
ICD: Interclub Adulte 
ANS: Agence National du Sport 
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport. 
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs 
TDR: Tête De Réseau 
SA: Sport Adapté 
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